
Ata da oitava reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Departamento 
de Nutrição da Universidade Federal de Juiz de Fora – 5 de novembro de 2020 

 
Docentes Presente Ausência 

justificada 
Ausência não 

justificada 

1. Michele Pereira Netto X   

2. Sheila Cristina Potente Dutra Luquetti X   

3. Marcos Vidal Martins X   

4. Eliane Rodrigues de Faria X   

5. Nathércia Percegoni X   
Técnico Administrativo em Educação    

5. José Carlos Cesar de Carvalho  X  

 
Às quatorze horas, mediante convocação, reuniu-se, os membros do NDE, em sessão 
virtual autorizada, devido à pandemia do COVID-19, através do Google Meet, com a 
seguinte pauta: 
 
- Andamento dos estágios e suas implicações 
- Adiantar TCC 
- Mudança no formulário de atividades complementares 
- Levantamento sobre ERE com alunos 
- Assuntos gerais 
 
A professora Michele iniciou a reunião cumprimentando a todos e fez um resumo do 
andamento do plano de retomada dos estágios. Relatou que há vagas insuficientes para 
os alunos e consequentemente haverá atraso na formatura dos discentes. Comentou 
que há um planejamento onde os estágios retornariam no final de novembro, mas estão 
no aguardo da anuência da UFJF. Explicou que para dirimir o problema os alunos estão 
sendo estimulados a encontrarem vagas de estágio em suas próprias cidades. 
Complementou dizendo que a COE resolveu trabalhar utilizando a modalidade de 
sorteio para a escolha dos alunos que ocuparão as poucas vagas existentes. A 
professora Michele sugeriu a antecipação do TCC para o nono período com a intenção 
de reduzir o impacto junto aos alunos com a falta de campo para estágio. Esta proposta 
foi aprovada por unanimidade. A professora introduziu o terceiro ponto de pauta, 
atividades complementares, comentando o encontro virtual com os alunos do oitavo 
período. A partir desta reunião a coordenação decidiu alterar o formulário de atividades 
complementares, mesmo que de forma temporária, para adequar aos tempos de 
pandemia, ponderando melhor todos os tópicos. Seguindo o quarto ponto de pauta, a 
professora Michele disse que o Diretória Acadêmico havia pensado em um questionário 
para se obter um levantamento de forma independente, de como o ensino remoto 
funcionou no primeiro semestre letivo. Após discussão, o NDE decidiu criar um 
questionário próprio que será respondido pelos alunos para um levantamento sobre o 
andamento do ERE visando a melhora de todo o processo para o próximo período. As 
professoras Eliane, Nathércia e Sheila se prontificaram a criar o questionário para serem 
enviados aos discentes. Em assunto gerais, discutiu-se como se trabalhar para melhorar 
a avaliação do curso no ENADE. Ficou decidido que os professores Michele e Marcos 
ficariam responsáveis pelos ajustes no formulário de Atividades Complementares. E, 
nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e será assinada por todos os 
presentes. 

 
 


